

Le tournoi Cerro Pelado de luttres est ajourné au mois de mars



Luis Orta, la grande révélation de la lutte gréco-romaine aux JO de Tokyo doit participer aux championnats du monde de Belgrade, cette année. Photo: Reuters.

La Havane, 11 janvier, (RHC)- La commission nationale des luttres vient d'annoncer le report du tournoi international Gramna-Cerro Pelado de février à mars.

Le comité d'organisation a précisé que la décision a pour but de créer de meilleures conditions pour la tenue du tournoi à La Havane.

Les équipes cubaines d'élite ont d'ores et déjà repris l'entraînement après les travaux de réparation réalisés sur le gymnase des équipes de lutte libre et de lutte gréco-romaine.

Le point culminant de la saison pour les gladiateurs cubains sera le championnat du monde senior à Belgrade au mois de septembre.

Le tournoi panaméricain senior et le championnat du monde pour les moins de 23 ans sont également au calendrier.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/282424-le-tournoi-cerro-pelado-de-luites-est-ajourne-au-mois-de-mars>



Radio Habana Cuba